

リース型しめ縄でお正月を華やかに

～信楽子育て支援センター～

信 楽多世代交流センターで12月18日、しめ縄作りが行われました。信楽子育て支援センターの講座の環境で、親子9組が参加。地域で親子活動を支援する上田郁代さんが、現代風のリース型しめ縄作りを指導しました。参加したお母さんたちは、手に水をつけてわらをなじませ、慣れない手つきながらも上田さんを見習って一生懸命に縄をなっていました。編みあがったしめ縄は輪状にし、ユズとユズリハ、鶴、羽子板などのお正月飾りを付けて完成。手作りのしめ縄は、各家庭のお正月を華やかに演出したことでしよう。



▲初めて作るしめ縄の出来ばえに笑顔

若い力を応援 中学校にスポーツ用品を寄贈

～甲賀・湖南省チャリティゴルフ大会～

甲 賀・湖南省チャリティゴルフ大会が12月4日、水口にある名神竜王カントリー倶楽部で開催されました。大会は実行委員会が主催。「育てよう、励まそう、若い力と情熱を」をテーマに、両市の中学校を応援することを目的として開催されており、今回で33回目となります。この日は140名の参加があり、集まったチャリティ基金により、市内6つの中学校にソフトテニスボールと卓球ボールが贈られました。寄贈いただいたボールは、主に部活動で使用される予定です。



▲集まったチャリティにより寄贈された卓球ボールとテニスボール

冬野菜たっぷり ランチ作り

～にんくくる子育て広場～

野 菜を使ったランチ作りが12月14日、にんくくる児童館（相模教育集会所）で行われました。この日作ったのは、栄養バランスがよく、子どもおいしく食べられる簡単メニューで、カボチャのサンドイッチ、ベジタブルスープ、ミルクゼリーのイチゴソースがけの3品。市内の料理教室などで指導する奥村陽子さんから、野菜のうまみや甘みを引き出すコツを教わりながら、4組の親子がクッキングを楽しみました。



▲子どもたちも楽しくお手伝い

信楽などが舞台 ふるさとの魅力海外に

～台湾映画市内ロケ～

台 湾と滋賀を舞台にした恋愛映画「愛你一万年」(一万年愛してる)の撮影が、12月21日・22日に市内で行われ、甲賀市が海外に広く発信されました。監督は台湾で活躍する水口出身の北村豊晴さんで、この作品は初の長編作。台湾の人の興味を引く信楽焼の陶房や信楽高原鉄道信楽駅で、主役の女性が地元から台湾へと旅立つシーンなどが撮影されました。映画は今春、台湾で公開予定。北村監督は、「ふるさと甲賀の魅力が台湾へ広めたい。日本でもぜひ上映したい」と意欲的に話しました。



▲信楽駅で撮影された旅立ちのシーン

イブの夜空に 300発の大輪咲く

～忍者の里甲南 冬の花火～

冬 空に花火を打ち上げるイベント「忍者の里甲南2009冬の花火」が12月24日、甲南町杉谷地先で行われ、クリスマスイブを盛り上げました。甲南町観光協会が企画し、前年に続いて2回目の開催。午後8時から15分間にわたって、空気の澄んだ冬の夜空にスターマインなど約300発が打ち上げられました。新名神高速道路甲南パーキングエリアからの眺めは最高。今回は、打ち上げ場所近くで手裏剣をかたどったイルミネーションも同時点灯され、見物に訪れた家族連れなどが、光の競演を楽しみました。



▲クリスマスイブの空を彩った花火

新春の風を受け さわやかに走り初め

～元旦ジョギング～

元 旦ジョギングが1月1日、希望ヶ丘自治会で開催され、子どもから大人まで60名が新年の朝日を浴びて心地よい汗を流しました。(表紙写真) このジョギングは「一年の計は元日にあり」と同自治会で毎年行われている恒例行事。年末には雪がちらつき、天候が心配されましたが、この日は青空が広がるジョギング日和となりました。9時15分、参加者は一斉に元気よくスタート。寒風の中、自治会館を発着点とする2.5キロの



▲自分のペースでウォーキングを楽しむ参加者